



Erhältlich ist der „Fakir Filter Pro“ wahlweise in indigo-blau, Dark Bordeaux oder Violett.



Der Staubsauger ist mit acht fein aufeinander abgestimmten Filtern ausgestattet.

2-in-1-Gerät: Der „Filter Pro“ von Fakir reinigt nicht nur Böden, Polstermöbel & Co., sondern auch die Luft.



8-FILTER-TECHNOLOGIE: SAUBERKEIT AUF ALLEN EBENEN

Mit dem „Filter Pro“ von Fakir können Fans sauberer Luft und Allergiker aufatmen: Denn der neue Zyklon-Staubsauger entfernt nicht nur jeglichen Schmutz von Boden, Couch & Co., sondern befreit zeitgleich die Raumluft von Feinstaub und Schadstoffen, Pollen und Gerüchen – somit ist er Staubsauger und Luftreiniger in einem.

Ausgestattet ist der Staubsauger dafür mit acht fein aufeinander abgestimmten Filtern. Der besondere Clou: ein erstmals in einem Staubsauger eingebauter elektrostatischer Filter sowie ein integrierter Ionisator, die den beutelosen „Filter Pro“ zum Staubsauger und Luftreiniger in einem machen. Denn oft wird unterschätzt, dass auch die Luft in geschlossenen Räumen mit Schadstoffen und Feinstaub belastet sein kann, die gesundheitsschädlich sein können. Die insgesamt acht Filter befreien zusammen mit dem elektrostatischen Filter und Ionisator die Luft nicht nur von kleinsten Staubpartikeln, sondern binden mit dem Aktiv-Kohlefilter sogar Gerüche – damit wird z. B. beim Saugen der Couch mit der Polsterdüse nicht nur Staub und Schmutz entfernt, sondern gleichzeitig die Luft gereinigt und erfrischt.

Innovative ESF-Technologie

Kernstück des Filtersystems ist die innovative ESF-Technologie, ein elektrostatisches Filtersystem, das Schadstoffe

wie Allergene, Bakterien und toxische Partikel in Gasen abscheidet. Dies funktioniert in vier Stufen, wie Fakir Geschäftsführer Holger Terstiege erklärt: „Mit einer Gleichspannung von 8000 Volt werden zuerst starke Elektronen erzeugt, dann werden die Luftpartikel mit Elektronen aufgeladen, schließlich zum Sammelbehälter geleitet und dort festgehalten.“ Zusätzlich erzeugt ein Ionisator negativ geladene Ionen und gibt diese an die Raumluft ab. An diese negativen Ionen bindet sich der positiv geladene Hausstaub. Dadurch entstehen größere und damit schwere Staub-Cluster, die zu Boden sinken und aufgesaugt werden können. „Eine Filtertechnologie wie diese ist sonst nur in hochwertigen Luftreinigern zu finden“, betont Terstiege.

Zubehör für alle Fälle

Für eine komfortable Nutzung besitzt die Neuheit einen ergonomischen Handgriff mit integrierter Fernbedienung und arbeitet besonders leise. Ausgestattet ist sie zudem mit vielseitigem Zubehör für rundum saubere Wohnräume –



Vielseitig einsetzbar ist der „Fakir Filter Pro“ dank seines umfangreichen Zubehörs.



Im Inneren des Staubsaugers ist ein Elektrofilter verbaut.

von der Möbelbürste und Polsterdüse, die Krümel vom vergangenen Fernsehabend von der Couch entfernen, bis hin zur Turbobürste für stärkere Verschmutzungen im Teppich und einer Spezialbodendüse mit LED-Beleuchtung. Dank der Kabellänge von neun Metern ermöglicht der „Filter Pro“ zudem einen angenehm großen Aktionsradius, bei dem nicht für jeden Raumwechsel die Steckdose getauscht werden muss. Die neue Technologie verpackt Fakir in markantem Design, wahlweise in Indigo-Blau, Dark Bordeaux oder Violett. Um das Produkt beim Verbraucher noch bekannter zu machen, plant Fakir eine groß angelegte Marketingkampagne: „Als deutscher Hersteller müssen wir mit Qualität und Innovation überzeugen und dies auch kommunizieren. Daher planen wir im letzten Quartal dieses Jahres unsere seit langem erste TV Werbung für den „Filter Pro“, so Holger Terstiege.

www.fakir.de,
info@fakir.de

Holger Terstiege,
Geschäftsführer Fakir Hausgeräte GmbH



„Waren Allergie sowie Abgase und Schadstoffe in der Luft bereits zuvor wichtige Themen, liegt das Bemühen um saubere und hygienisch reine Luft im eigenen Zuhause spätestens seit Corona absolut im Trend – bei Luftreinigern sehen wir bereits große Umsatzzuwächse. Unser innovatives Gerät ‚Filter Pro‘ vereint die Funktionen von Luftreiniger und Staubsauger. Ursprünglich wollten wir den Markt-Rollout bereits im Frühjahr starten, wurden aber durch den Lockdown ausgebremst. Jetzt haben wir durch Covid-19 eine hohe Nachfrage und beginnen die Distribution verspätet, aber dafür schneller. Dabei setzen wir besonders auf den Fachhandel, da wir ein hochwertiges und erklärungsbedürftiges Produkt haben.“